
 1 / 3 

 

一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １４ 

令和 ５年 ２月１５日 

午前・午後 ２時５０分    

議会名 令和 ５ 年  第 １ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １６ 番     鈴木 靖宏 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 佐野市公の施設に係る指

定管理者の指定の手続等

に関する条例の改正につ

いて 

（１） 現在の指定管理者のグ

ループ企業との関わり

について 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 佐野市公の施設に係る

指定管理者の指定の手

続等に関する条例改正

の内容について 

 

（３） 佐野市公の施設に係る

指定管理者の指定の手

続等に関する条例施行

規則などの改正につい

て 

 

 

 

 

① 現在の指定管理者のグループ企業との「県議時

代」の顧問契約と業務委託契約について、各契

約内容を聞きたい。 

 

② 当該グループ企業事業者の関連企業と市との業

務委託契約や講師派遣などの請負契約等が、過

去に実績があったのか、現在の契約等の状況や

計画があるのか、将来に向けて契約等が発生す

るのか聞きたい。 

 

① 条例改正のポイントを聞きたい。 

 

② 当該条例を改正する事由について、市長の考え方

を聞きたい。 

 

① 当該条例の改正に伴い施行規則（指定管理者選

定委員会の委員）の改正はあるのか聞きたい。

改正がある場合は、その内容について聞きた

い。 
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2. 交通安全施設の管理と有

効利用について 

（１） 交通安全施設の維持・

管理について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 交通安全施設の有効利

用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３） 今後の交通安全施設の

新設・更新の在り方につい

て 

 

3. かかりつけ医機能が発揮

される制度整備について 

（１） かかりつけ医の定義に

ついて 

 

 

（２） かかりつけ医を持つた

めの行政の役割について 

 

② 指定管理者制度導入に関する運営指針の改正は

あるのか聞きたい。改正がある場合は、なぜ必要

なのか聞きたい。 

 

 

 

① カーブミラーの設置基数並びに市所有の横断歩

道橋数及び国・県所有横断歩道橋数について聞

きたい。 

 

② カーブミラーの維持・管理方法について聞きた

い。 

 

③ 各横断歩道橋の維持・管理方法について聞きた

い。 

 

① カーブミラー及び横断歩道橋に「ネーミングラ

イツ」を導入することにより、税外収入の確保

と維持管理費の捻出ができると考えるが、当局

の考えを聞きたい。 

 

② カーブミラー及び横断歩道橋のネーミングライ

ツ・パートナーに施設管理を委託することによ

り対象施設の安全性の確保ができると考える

が、当局の考えを聞きたい。 

 

① 教育施設周辺（通学路）のカーブミラー設置や

道路路面標示及び外側線の更新等、どのような

計画をもって実行するのか聞きたい。 

 

 

 

① 「かかりつけ医もちましょう」と市有車にステ

ッカーを貼り告知をしているが、当局の考えて

いる定義について聞きたい。 

 

① これまで行政として実施してきた取組について

聞きたい。 
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② かかりつけ医を持たない市民に対して、今後ど

のような働きかけをしていくのか、具体策を聞

きたい。 

 

③ かかりつけ医の普及促進を、当局はどのように

実施していくのか聞きたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


